



## 薬物乱用防止教室を第三小学校で実施

恒例になりました薬物乱用防止教室を2016年2月29日に滝川市立第三小学校で実施しました。

今年も6つある滝川市の小学校で実施しておりますが、毎年薬物の内容も変わり危険ドラッグが騒がれるなか、これらを含めた内容で実施しました。

当クラブの授業は滝川市や滝川保健所、滝川警察署からも認知された講習となり、毎年キャビネットを実施しています認定講習にも複数のクラブ員が参加し、新しい情報を勉強しています。

内容として、パワーポイントにて説明を行い、ビデオでその具体的内容をおさらいしています。最後はクイズ形式で理解を確かめ、教本と下敷をプレゼントをしています。

当初は「寝ていた子を起こす事になる」などといった話もありましたが、現在の様に危険な話題が身近に起こっており、必要性が認知されております。

他のクラブに於いても、その事がクリアできると簡単に実施できますので、参考にされたいと思います。必要な場合はビデオで実施内容を記録しておりますので、参考にされると良いでしょう。

学校では、煙草の害についての授業は行っているそうですが、薬物については、日々変化しており対応も難しいと言った意見があり、そこにライオンズクラブの活動と役割がマッチした感じではないでしょうか。



小林会長の挨拶



講師を務めるL.田家



児童もしっかり聞いています



クイズ形式でおさらい